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XVI LEGISLATURA 

 

I COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Istituzioni e Autonomia) 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 49 DEL 16/03/2023 

 

LAVEVAZ Erik (Presidente) (Presente) 

ROLLANDIN Augusto (Vicepresidente) (Presente) 

MARGUERETTAZ Aurelio (Segretario) (Presente) 

CRETIER Paolo  (Presente) 

JORDAN Corrado  (Presente) 

MARQUIS Pierluigi  (Presente) 

GUICHARDAZ Erika  (Presente) 

LAVY Erik  (Presente) 

PADOVANI Andrea  (Presente) 

FOUDRAZ Raffaella  (Presente) 

ROSAIRE Roberto  (Delega MARGUERETTAZ) 

LUCIANAZ Diego  (Presente) 

RESTANO Claudio  (Presente) 

 

 Partecipano la Consigliera Chiara MINELLI e il Consigliere PERRON. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione. Funge da Segretario Giuseppe POLLANO. 

 

La riunione è aperta alle ore 15:05, ad Aosta, nell'Aula Consiglio della Presidenza 

del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Programmazione ei lavori. 

 

*     *     * 

 

Il Presidente LAVEVAZ, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 

seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da lettera prot. n. 

1519 in data 10/03/2023. 

 

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

 Il Presidente LAVEVAZ si dichiara onorato di presiedere la I Commissione e fa 
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presente di aver accettato con piacere l'incarico di Presidente della stessa, visti gli 

argomenti à la une che è chiamata a trattare. 

 

 

PROGRAMMAZIONE DEI LAVORI 

 

 Il Presidente LAVEVAZ ricorda che l'argomento della riforma della legge 

elettorale regionale, che vede sul tavolo le proposte di legge nn. 58 e 67, è all'ordine del 

giorno dei movimenti politici e deve essere affrontato fin da subito. 

 Dopo aver ricordato le motivazioni che hanno portato all'istituzione della 

sottocommissione, fa rilevare che, con la ricomposizione della I Commissione, tutti i 

gruppi consiliari, ad eccezione della Stella Apina, sono ora rappresentati al suo interno; 

reputa, quindi, "ridondante" l'organismo istituito nella riunione della I Commissione del 19 

gennaio u.s.. Propone, allora, al fine di consentire la trattazione dell'argomento in maniera 

allargata e con la più ampia condivisione possibile, di partire dall'esame delle suddette 

proposte di legge facendo un raffronto tra i due testi, presumendo che, nei prossimi giorni, 

dovrebbero essere presentate ulteriori iniziative legislative in merito. 

 

 Il Consigliere LAVY - dopo aver ricordato che la sottocommissione è stata istituita 

per alleggerire i lavori su questo tema - concorda con la proposta di avviare la discussione 

all'interno della I Commissione. 

 

 La Consigliera GUICHARDAZ condivide la suddetta proposta che permette di 

allargare il dibattito anche al di fuori del Consiglio regionale. 

 

 Il Consigliere ROLLANDIN ritiene che si potrebbero attendere due o tre riunioni 

per vedere come evolve la discussione e poi decidere se istituire o meno la 

sottocommissione. 

 

 Il Consigliere MARGUERETTAZ reputa opportuno avviare il confronto sui due 

testi sopracitati e poi, se del caso, ritornare sulla questione "sottocommissione". 

 

 La Consigliera MINELLI - dopo aver definito "sensata" la proposta di lavorare 

all'interno della I Commissione - ricorda che il suo gruppo non aveva votato l'istituzione 

della sottocommissione. 

 E' inoltre dell'avviso che la riforma elettorale debba essere fatta nel più breve tempo 

possibile, rispettando anche il limite temporale che si era dato la sottocommissione. 

 

 Le Conseiller LUCIANAZ souligne le fait que dans la législature passée on avait 

constitué un groupe de travail qui, dans quinze jours-un mois, avait rédigé une proposition 

de loi de réforme de la loi électorale. 
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 Il Consigliere RESTANO fa rilevare che quanto deciso nella riunione del 19 

gennaio u.s. oggi non è più "congeniale" dal momento che la cosa importate è prendersi il 

tempo dovuto per produrre una nuova legge elettorale. 

 

 Il Consigliere MARQUIS, nel concordare con la proposta di riportare la discussione 

all'interno della I Commissione, reputa opportuno cominciare a lavorare senza fossilizzarsi 

sui tempi. 

 

 Il Presidente LAVEVAZ afferma che verranno tenute buone le tempistiche indicate 

dalla sottocommissione, iniziando il raffronto tra i due testi sul tavolo della discussione e 

avviando i ragionamenti del caso. 

 

Il Consigliere CRETIER concorda con la proposta del Presidente in quanto la 

revisione della legge elettorale è la priorità della I Commissione. 

 

Il Presidente LAVEVAZ - relativamente alla riforma degli enti locali (argomento 

sollecitato dalla Lega attraverso la richiesta di una serie di audizioni) - riferisce che si deve 

procedere ad una riforma organica, vista la pluralità di norme che disciplinato la materia. 

Ritiene, quindi opportuno effettuare un primo passaggio con il CPEL, per poi 

proseguire incontrando il Presidente della Regione, per capire quale sia lo stato dell'arte dei 

lavori e se le proposte debbano provenire dai sindaci o dalla I Commissione. 

 

Il Consigliere RESTANO, nel concordare con l'impostazione proposta dal 

Presidente, chiede se il mandato conferito alla I Commissione nella prima parte della 

legislatura rimanga valido. 

 

Il Presidente LAVEVAZ ricorda che l'impegno era riferito alla modifica della l.r. 

6/2014. 

 

Il Consigliere MARGUERETTAZ ritiene che le indicazioni precedenti possano 

essere acquisite, precisando che, se la Commissione deciderà di fare passi ulteriori, questi 

potranno essere deliberati. 

 

La Consigliera GUICHARDAZ ricorda che era stato costituito un tavolo non 

formalizzato che, a sua volta, era stato suddiviso in due gruppi di lavoro. 

 

Il Presidente LAVEVAZ comunica che relativamente alla questione relativa agli 

aspetti contrattuali e previdenziali dei Vigili del Fuoco e del Corporeo forestale (argomento 

anche questo sollecitato dalla Lega attraverso la richiesta di una serie di audizioni) verrà 

richiesta la presenza in Commissione del Presidente della Regione per riferire in merito. 

Aggiunge che, in sede di incontro con il CPEL, verrà trattata anche la questione 

dell'IMU sulle seconde case, alla luce di un ordine del giorno, approvato in sede di 
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discussione della legge di bilancio, che impegna la Commissione ad approfondire tale 

aspetto. 

 

La Consigliera GUICHARDAZ chiede di avere contezza delle norme di attuazione 

ancora giacenti presso la Commissione Paritetica. 

 

Il Presidente LAVEVAZ risponde che è un argomento che verrà trattato in 

occasione dell'incontro con il Presidente della Regione. 

 

La Consigliera MINELLI chiede se la componente di parte regionale della 

Commissione Paritetica debba essere rinominata. 

 

Il Presidente LAVEVAZ risponde che sono in corso degli approfondimenti in tal 

senso. 

 

Il Consigliere LUCIANAZ richiede chiarimenti in relazione alla relazione che la I 

Commissione presentata al Consiglio regionale sulla base delle funzioni di Osservatorio 

sulla criminalità organizzata attribuite alla stessa. 

 

La Dott.ssa GRIECO risponde che adesso c'è l'Osservatorio regionale sulla legalità 

e sulla criminalità organizzata e di tipo mafioso che presenta annualmente una relazione al 

Consiglio regionale. 

 

Il Presidente LAVEVAZ chiude la seduta alle ore 15.45. 
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Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente processo verbale: 30 marzo 2023 
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